

FEUERWEHR



Vier Löschzüge retten, löschen und bergen in der Kreisstadt

Die Einheit in Brauheck bildet einen Ausrückverband mit Dohr und Faid. Erst 1979 gegründet ist die Einheit die jüngste in der Verbandsgemeinde. Das Feuerwehrgerätehaus befindet sich rechtsseitig mitten im Wohngebiet von Brauheck. „Wir sind zwar die jüngste Einheit, haben dafür aber das schönste Grundstück von allen“, scherzt Zugführer Stefan Adam. Tatsächlich befindet sich das das im Jahr 1992 gebaut wurde, auf einer grünen Wiese selbstgepflanzten Obstbäumen. Der Ausrückbereich der erstreckt sich über den Höhenstadtteil Cochems, das Golfresort. Zum Team der Einheit gehören auch vier Kameraden stolz. „Wir waren schließlich die ersten in Verbandsgemeinde, die Frauen aufgenommen haben“, gehörten der Einheit auch vier Ehepaare an. Fremden gegenüber haben die Kameraden nicht. Wer zuverlässig in der Freiwilligen Feuerwehr engagieren Brauhecker Einheit herzlich willkommen

Löschzug Brauheck

Gründungsjahr: 1979

Mitglieder: 27

Davon 23 Männer, 4 Frauen

Es gibt eine Jugendwehr

Zugführer :

Stefan Adam

Stv. Zugführer I:

Martin Lauxen

Feuerwehrgerätehaus, mit Grillbereich und Brauhecker Einheit Industriegebiet bis zum Frauen. Darauf sind die der ganzen sagt Adam. Zeitweise Berührungsgänge sich ernsthaft und möchte, der ist in der

Ausstattung: 1MLF, 1 MTF